

COMUNICADO DE PRENSA

Gamesa Eólica realizará el suministro y montaje de 58 aerogeneradores de 850 kW de potencia unitaria en esta Comunidad Autónoma

GAMESA INSTALA SU PRIMER PARQUE EOLICO EN ASTURIAS

Gamesa Eólica, segundo fabricante mundial de aerogeneradores y líder del sector en el mercado español, ha iniciado el montaje del parque eólico de La Bobia-San Isidro, el primero que instala en Asturias.

Ubicado en los términos municipales de Illano y Villanueva de Oscos, este parque eólico estará formado por 58 aerogeneradores modelo G52-850kW, lo que supondrá la instalación de una potencia total de 49,3 MW.

Gamesa Eólica realiza el suministro e instalación de estos aerogeneradores para la empresa Toyonova, S.L., constituida al 50% por las empresas Terranova Energy y Tomen Corporation.

La fabricación de los aerogeneradores del parque eólico de La Bobia-San Isidro contará con una importante participación de la industria asturiana. En esta Comunidad se fabricarán un gran número de componentes de especial relevancia como torres, bastidores, bujes, cajas, mordazas y elementos de fundición de palas.

Gamesa Eólica es uno de los principales fabricantes mundiales de aerogeneradores. En el año 2000 alcanzó el segundo puesto mundial entre los fabricantes de turbinas eólicas, con una cuota de mercado del 13,9% (fuente: informe *World Market Update 2000*, BTM Consult). En España, **Gamesa Eólica** es líder en la fabricación, venta e instalación de aerogeneradores. En el año 2000 alcanzó una cuota de mercado del 64,9% de la potencia eólica instalada, y una cuota acumulada del 55,6%, según datos provisionales del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE).

Gamesa Eólica cuenta con centros de producción en todo el territorio español y un importante centro de ingeniería en Pamplona. Actualmente, sus instalaciones le permiten atender la fabricación de 1.600 aerogeneradores al año.